

# スマイル 2月号

令和7年1月31日(金)

## もうすぐ2年生!

1年生として送る学校生活は残り2か月を切りました。今の学級で過ごす時間もあと少しです。これからは、学習のまとめに入ることになります。生活科では「もうすぐ2年生」という学習が始まります。1年間の自分の成長を振り返るとともに、来年度入学する新1年生のためにできることを考えていきます。子どもたちは「お兄さん・お姉さんになるんだ」という自覚がでてくるタイミングになってくると思います。学習だけではなく、心の面も成長していけるように支援していきたいと思います。よろしくお願いいたします。

## ○2月の主な学習予定

国語	ものの名まえ これは、なんでしょう	図工	たいせつボックス
算数	なんじなんぷん どんなしきになるかな	体育	走・跳の運動遊び
生活	ふゆをたのしもう 幼保小交流	道徳	正直、誠実 個性の伸長 希望と勇気
音楽	にほんのうたをたのしもう	学活	感謝の気持ちを伝えよう

### 保育園との交流

2月12日(水)に近隣の保育園の子たちが小学校に交流に来ます。1年生と一緒に遊んだり、学校で学習したことを教えたりする予定です。